

Liebe Pfarrgemeinde,

seit nunmehr fast 12 Jahren leite ich den Pfarrverband Milbertshofen mit den Pfarreien St. Georg und St. Lantpert. Zu dieser Aufgabe kam vor gut drei Jahren die Leitung des Pfarrverbands St. Katharina von Siena - Zu den hl. 14 Nothelfern hinzu.

Ich war sehr gerne hier bei Ihnen und bin dankbar für den gemeinsamen Weg im Glauben, den wir in diesen Jahren gehen durften.

Allerdings beschäftigt mich im Blick insbesondere auf Milbertshofen seit einiger Zeit die Frage, ob es nicht langsam Zeit für eine Veränderung ist. Immerhin bin ich, wenn ich die drei Jahre als Kaplan in St. Georg mitzähle, schon fast 15 Jahre in Milbertshofen. Das ist mehr als die Hälfte der bald 29 Jahre seit meiner Priesterweihe.

In den letzten Monaten hat sich nun – auch für mich überraschend schnell – eine Antwort auf diese Frage ergeben. Unser Erzbischof Reinhard Kardinal Marx hat entschieden, mich ab 15. September mit der Leitung des Pfarrverbands Vier Brunnen – Ottobrunn im Münchener Südosten zu beauftragen.

Jede Veränderung hat sowohl traurige wie auch positive Aspekte. Ich bin einerseits sehr dankbar für die vergangenen Jahre und die Verbundenheit, die entstanden ist im gemeinsamen Suchen, wie Glaube und Kirche heute gelebt werden können. Ich bin besonders dankbar für so viele Menschen hier, die mit ganzem Herzen versuchen, in der Nachfolge Jesu Christi zu leben und der Kirche vor Ort ein konkretes Gesicht zu geben. Andererseits heißt es nun in den kommenden Monaten voneinander Abschied nehmen – und das ist naturgemäß weniger schön.

Wie wird es hier weitergehen?

Zunächst einmal: Das Seelsorgeteam und unsere Verwaltungsleiterin bleiben. Damit ist gewährleistet, dass der bevorstehende Übergang zusammen mit Ihnen und den gewählten Gremien in guter Weise vonstattengeht.

Was die Nachfolge in der Leitung der Pfarrverbände Milbertshofen und St. Katharina von Siena - Zu den hl. 14 Nothelfern betrifft: Darüber wird unser Erzbischof in den kommenden Wochen/Monaten entscheiden; er wird dazu unter anderem vom zuständigen Dekan im neuen Dekanat München-Nordwest und dem Team der Seelsorgeregion München beraten.

Sowohl ich als auch das Seelsorgeteam werden Sie zeitnah informieren, sobald es diesbezüglich neue Informationen gibt.

Bereits jetzt bedanke ich mich bei Ihnen für Ihre Unterstützung, sowohl in den vergangenen Jahren als auch in den kommenden Wochen, und bitte weiterhin um Ihre Verbundenheit im Gebet.

*Mit herzlichen Grüßen,
Ihr Pfarrer Rolf Merkle*